
Blog 
Ashtar an Christine: „Willkommen in Eurem Neuen Leben!“ 

Geliebte Christine, 
geliebte Tochter des Lichts, Ashtar spricht! 

Gerade vorhin hast Du Dir noch einmal meine Worte durchgelesen, die ich vor kurzem 
an Dich persönlich gerichtet hatte. 

Die vergangenen Tage waren auch für Dich nicht einfach gewesen und immer wieder 
hattest Du Dich gefragt, „was denn eigentlich los ist?“ und warum Du Dich so zu gar nichts 
aufraffen konntest. Immer nur schlafen…“ 
 
Manchmal hattest Du beinahe das Gefühl, „depressiv“ zu sein… 

  

Ja, Du hattest die „KRISE“: 

Wieder einmal hat Dein Leben in einen neuen Gang geschaltet und Deine Seele brauchte 
Zeit, um alles zu verarbeiten. Zeit, vollkommen loszulassen und „Gott (machen) zu 
lassen“. 

Wir haben gesehen, wie schwer es Dir gefallen ist, Dir einzugestehen, dass Du tatsächlich 
eine „KRISE“ hattest. 

Denn kaum hattest Du es erkannt und akzeptiert, was sie auch schon vorbei. 

„Schon“ stimmt nicht so ganz. Es hat Tage (und Nächte) gedauert, bis Du Dir dessen 
bewusst geworden bist. 
 
Genau in dem Augenblick, als Du zugestimmt hast: „Es ist, wie es ist!“, - war die LÖSUNG 
da. 
  

Glaub mir: Du bist gewiss nicht die Einzige, die so „in der Pampe“ gesteckt hat! 

Viele, sehr viele LICHT Bringer haben ähnliche Erfahrungen gemacht - oder sind noch 
mitten drin. 

  

„Bloß keine Schwäche zeigen!“ 
„Nur nicht kleinlaut und überfordert wirken!“ 
„Nur niemanden merken lassen, dass Ihr Euch alledem nicht mehr gewachsen fühlt…!“ 
  

Ach, meine Geliebten! 
Habt Ihr vergessen, dass es ein Zeichen wahrer STÄRKE ist, sich auch „schwach“ zeigen 
zu können? 

Dass es innere GRÖSSE bedeutet, auch mal „kleinlaut“ zu sein? 

  

Ihr alle, die Ihr meine Worte lest und Christine vertraut, seid die STÄRKSTEN der 
STARKEN! Macht Euch dies bitte bewusst! 

https://www.christine-stark.de/blog/1799-ashtar-an-christine-willkommen-in-eurem-neuen-leben


Die scheinbare „KRISE“, derer Ihr Euch schämt, bedeutet in WAHRHEIT den 
entscheidenden WENDE-Punkt in Eurem Leben, auf den Ihr schon so lange gewartet 
habt! 

Nur hatte Euch niemand davor gewarnt, dass auch diese GEBURT Eurer neuen, größeren 
IDENTITÄT weh tun und mit Schmerzen verbunden sein würde… 

  

Das Loslassen von altem, liebgewonnenem Vertrauten bedeutet immer auch einen 
Abschied. Und Abschiede sind unweigerlich mit einem Gefühl von TRAUER verbunden. 

Das Leben eines LICHT Bringers hat nicht nur Sonnen-Seiten im Gepäck. 

Wenn Ihr nicht auch die Dunkelheit ertragen könntet, wärt Ihr als LICHT BRINGER 
wahrlich fehl am Platze! 

  

Wir sind heute gekommen, um Euch MUT zu machen, auch die letzten Schritte des 
Weges durch diesen Tunnel der EINWEIHUNG zu gehen. 

Auch eine kleine Raupe hat es nicht leicht, so einsam in ihrem dunklen Kokon! 

Es sind die Wachstums-Schmerzen Eurer SEELE, die Ihr so ungewohnt heftig 
wahrnehmt. 

Glaubt Ihr, einer Schlange fällt es leicht, ihre alte Haut abzustreifen? In diesen Zeiten der 
Neu-Geburt fühlt auch sie sich extrem angreifbar und verletzlich! 

  

Alles ist gut, meine Geliebten! 
Willkommen in Eurem Neuen Leben! 

Wir sind an Eurer Seite, 
wann immer Ihr uns braucht. 

In LIEBE und LICHT, 
ICH BIN Ashtar, 
Euer Freund aus Kindertagen – und ich kenne Euch wohl! 

  

© Christine Stark, 6. November 2022 

PS: Danke an alle, die diesen Text freundlicher Weise vollständig und unverändert auf 
ihren Blog übernehmen wollen: Bitte immer mit Hinweis auf meine Webseite  Blog 
(christine-stark.de) und dem folgenden Hinweis: 
 
Es ist nicht gestattet, ausschließlich Teile des Textes wiederzugeben oder diesen 
akustisch für andere zugänglich zu machen. 
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